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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe verfa con agrado que el Peder 

Ejecutivo, a traves de los organismos correspondientes, informe sabre la presencia 

de agrot6xicos en alimentos detectados en Rosario, cabecera del departamento 

hom6nimo, y que controles realiza el estado provincial en los mercados de produc 

tores de la ciudad. Los principales puntos a responder son los siguientes: 

Si los ministerios de Salud, Medic Ambiente y Producci6n tienen informaci6n sabre 

el amparo judicial resuelto como consecuencia de la presencia de agrot6xicos en 

alimentos consumidos en la ciudad de Rosario. 

Si las mencionadas carteras del Ejecutivo provincial han tornado contacto con la 

resoluci6n de la jueza federal Sylvia Aramberri que ordena inspecciones y monito 

reos regulares en los mercados de productores de la ciudad y la region. 

Si los niveles qufmicos superiores a los permitidos ya habfan sido detectados por 

alqun organismo del gobierno provincial. 

Si existen, de parte de la provincia de Santa Fe, controles sabre los alimentos que 

consume la poblaci6n. 

Si en los ultimas tres af\os se realizaron detecciones de elementos t6xicos en distin 

tos tipos de alimentos que llegan a la mesa de los santafesinos. 

Si se pueden detallar los cases, con fecha, cantidad, identificaci6n de productos o 

alimentos, descripci6n del t6xico encontrado y destine de esos informes en los 

mencionados ultimas tres af\os. 

General Lopez 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - Republica Argentina 



CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVJNCIA DE SANTA FE 

Si los ministerios de Salud, Media Ambiente y Producci6n emitieron penalidades 

cuando se verificaron esas presencias t6xicas en los alimentos. 

Si hay un protocolo cornun a los tres ministerios para estos casos de alimentos into 

xicados o si cada una de las carteras hace su propio informe o inspecci6n. 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

La jueza Sylvia Aramberri, titular del Juzgado Federal NQ 2 de Rosario, hizo lugar a 

una acci6n de amparo ambiental y orden6 al SENASA realizar controles a las frutas, 

verduras y hortalizas que se comercializan en la ciudad cabecera del departamento 

hom6nimo. 

La decision de la magistrada lleg6 luego de que se determinara la existencia 

de residues de plaguicidas en las muestras tomadas en el Mercado de Concentra 

ci6n de Fisherton y del Mercado de Productores de Rosario. 
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Los analisis arrojaron la presencia de contaminantes por encima de los lfmites de 

tolerancia en pepinos, berenjenas, zanahorias, apio fresco, lechuga, manzanas, 

rucula, y espinaca. 

Adernas, se reproch6 "la conducta omisiva del Senasa" debido a la po 

ca fiscalizaci6n: en 2016 se efectuaron inspecciones en la circunscripci6n territorial 

de la ciudad de Rosario para detectar residues agroqufmicos solamente en octubre 

y noviembre y sabre seis muestras de vegetales. 

Por este motivo se orden6 la realizaci6n de al menos seis controles y veinticuatro 
monitoreos anualesen las frutas, verduras y hortalizas que realizan trafico federal y 

que se comercializan en el Mercado de Concentraci6n de Fisherton y del Mercado 

de Productores de Rosario. Asimismo, se exigi6 al organismo que de publicidad de 
los resultados. 

Enrique Zarate, abogado que present6 el recurse judicial, dijo que desde el Institute 

de Derecho Ambiental del Colegio de Abogados de Rosario "se inici6 una investiga 

ci6n para ver la presencia de agrot6xicos en frutas, verduras y otros productos den 

tro de la canasta familiar". 

La resoluci6n de la Justicia Federal alcanza a los grandes centres de distribuci6n de 
frutas y verduras. 
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"Con analisis que hicimos en forma particular, y luego en laboratories de la Bolsa de 

Comercio, detectamos un mont6n de agrot6xicos, algunos incluso prohibidos y otros 
por encima de lo permitidos", expres6 el abogado. Zarate af\adi6 que la intenci6n 

fue acudir a la Justicia para que "se hagan los controles y que estos controles sean 

dados a conocer a la poblaci6n". 

"Despues de presentar estos analisis que hizo la Balsa de Comercio de Rosario, la 

jueza le orden6 al Senasa (Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria), 

que es el organismo encargado de estos controles. Y de esos analisis salieron que 

los productos tenfan niveles no permitidos de agrot6xicos", sostuvo Zarate. 
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Mas alla de la jurisdicci6n federal, es necesario saber que otro tipo de control se 

realiza desde el estado santafesino. 

Por estas razones les pido a mis pares el acornpafiamiento al presente Proyecto de 

Comunicaci6n. 

CARLO$ DEL FRADf:: 
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